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Ponto de conversa mbs 188bet torno do rascunho da NBA
de 2024 gira mbs 188bet torno do futuro de Bronny James

O filho 9 da lenda da NBA e maior artilheiro de todos os tempos, LeBron James, Bronny entrou
neste ano no piscina do 9 recrutamento da NBA, após um ano na Universidade do Sul da
Califórnia, após se recuperar de um infarto ao miocárdio 9 no verão passado.
Embora suas estatísticas na USC tenham sido relativamente subestimadas - 4,8 pontos, 2,8
rebotes e 2,1 assistências por 9 jogo com menos de 37% de acerto mbs 188bet arremessos de
quadra - Bronny tem atraído elogios por mbs 188bet atleticismo e 9 capacidades defensivas.
Seu verdadeiro valor de draft se tornou difícil de avaliar devido a um pequeno volume de
amostras, potencial incerto 9 e unprecedented hype para um não-escolha da loteria.
Apesar disso, o mais novo James foi projetado como uma escolha de segunda 9 rodada por
várias saídas, com o Ringer, Bleacher Report e ESPN todos antecipando que ele será
selecionado 55º geral pelos 9 Los Angeles Lakers.
O pai mais velho já falou sobre seu forte desejo de jogar com seu filho na NBA.
"Meu último 9 ano será jogado com meu filho", James disse à Athletic mbs 188bet 2024. "Onde
quer que Bronny esteja, é lá que 9 estarei. Faria qualquer coisa para jogar com meu filho por um
ano. Não é mais sobre o dinheiro nesse ponto."
Com 9 James potencialmente entrando na agência livre este verão - ele tem até sábado para
decidir se pegará mbs 188bet opção de 9 jogador por mais de R$51 milhões ou sair de seu
contrato atual do Lakers - a especulação está mbs 188bet alta 9 sobre ele deixar LA para um
time que recruta Bronny.
No entanto, compartilhar um time com seu filho é agora menos 9 uma prioridade para a estrela de
20 vezes do que costumava ser no passado.
"Não sei, não dei muito pensamento a 9 isso recentemente", disse James mbs 188bet abril.
"Obviamente, pensei sobre isso no passado, mas no final das contas, o garoto tem 9 que fazer o
que ele quer fazer. Não quero sequer dizer garoto mais, o jovem homem decidirá o que quer 9
fazer e como quer decidir como quer que mbs 188bet carreira vá."
Bronny também foi vinculado aos Suns de Phoenix, que é 9 o único outro time além dos Lakers
com que ele participou de um treino pré-draft.
Seu agente, o fundador da Klutch 9 Sports, Rich Paul, disse à ESPN que isso foi "por design" e
disse que aconselhou as equipes a não oferecer 9 a Bronny um contrato de duas vias - que os
escolhidos na segunda rodada geralmente assinam - que veria ele 9 passar tempo na liga de
desenvolvimento da G-Liga da NBA.
"Fiz a palavra cedo para as equipes de que, se você 9 planejar trazer Bronny, aqui está o que
você precisa saber: se você não der a ele um acordo real, não 9 há nada de que falar", disse
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Paul. "É difícil se desenvolver de verdade mbs 188bet um contrato de duas vias."
De acordo 9 com Paul - que conta o próprio James, Anthony Davis e Draymond Green entre seus
clientes da NBA -

Erik ten Hag se declaró feliz por el rendimiento de Jadon
Sancho en el Dortmund

El entrenador de Manchester United, Erik  ten Hag, expresó su satisfacción por el desempeño de
Jadon Sancho durante el partido de la Champions League entre Borussia  Dortmund y Paris
Saint-Germain, en el que el delantero inglés mostró su "alto valor" para el equipo de la Premier 
League.
Sancho, de 24 años, se desempeñó a gran nivel en la victoria de Dortmund por 1-0 en el partido
de  ida de las semifinales de la Champions League. El delantero se unió al equipo alemán en
calidad de préstamo en  enero, luego de no haber disputado un solo partido con United desde
agosto debido a una controversia con Ten Hag  sobre por qué el entrenador lo había dejado fuera
del plantel para el partido en el que perdieron 3-1 ante  Arsenal en septiembre.

Una controversia previa

Ten Hag había señalado que Sancho no había entrenado adecuadamente y Sancho respondió en
las redes  sociales que eso no era cierto, en efecto, acusando al entrenador de mentiroso. El
jugador se negó a disculparse y,  por lo tanto, fue excluido del plantel. Al ser consultado sobre el
desempeño de Sancho frente a Paris Saint-Germain, Ten  Hag dijo:
"Desempeñó un muy buen partido y es un gran jugador. Ayer mostró por qué Manchester United
lo compró y  demostró el alto valor que representa para Manchester United, lo que es bueno.
Estoy feliz por Jadon, por su desempeño  ayer y veremos qué sucederá en el futuro"

Vigilancia en verano

Ten Hag también se refirió a los rumores acerca de que  United escuchará ofertas por casi todos
sus jugadores durante el receso de verano. "Es una broma", dijo. "Durante todas las  temporadas,
durante todos los periodos de transferencia, pienso que al menos 200 jugadores han sido
vinculados a Manchester United, lo  cual es falso y, además, todos los veranos, vendemos a
todos los jugadores de nuestra plantilla, lo que ocupa todos  los titulares de los diarios, lo cual
también es falso".
"Mantengan la calma y asuman responsabilidades cuando publiquen dichos titulares. Encuentren 
una buena fuente (de información) y realicen un informe si hay algún fundamento de verdad".
Se entiende que United no está  dispuesto a vender a Kobbie Mainoo, Alejandro Garnacho y
Rasmus Højlund bajo ninguna circunstancia, y que Bruno Fernandes, Lisandro Martínez  y André
Onana son altamente improbables de ser transferidos; sin embargo, el club está abierto a
considerar ofertas por otros  jugadores, ya que buscan reforzar el plantel sin exceder los límites
de rentabilidad y sostenibilidad.
United se medirá con Crystal Palace  el lunes en la noche, con Bruno Fernandes como duda para
el partido. "Luchará para ser parte del juego", dijo  Ten Hag. "Sabemos de Bruno: nunca
descartes a Bruno para ningún juego. Él hará todo lo posible para estar disponible".
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